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Saúde 

Vereador pedirá Farmácia Popular 
para Mogi à União 

O vereador Francisco Bezerra de Mello Filho (PSB), o Chico Bezerra, pedirá a ajuda 

do deputado federal Junji Abe (DEM) para conseguir trazer uma unidade da Farmácia 

Popular para Mogi das Cruzes. O pedido já havia sido feito pelo ex-vereador Marcos 

Damásio (hoje, secretário municipal de Desenvolvimento) entre os anos de 2006 e 

2008, mas a cidade só recebeu o convênio do governo federal permitindo que 

farmácias particulares vendessem a preço de custo os medicamentos atendidos pelo 

programa.  

"Somos uma das poucas cidades da região que não têm uma unidade da Farmácia 

Popular. Suzano, Itaquá e Ferraz já contam com este benefício. Nós precisamos de 

um serviço mais completo", disse.  

Ontem, o vereador contou que recebeu diversas reclamações de pessoas que teriam 

sido impedidas de comprar remédios da lista do programa Farmácia Popular porque 

têm restrições no Serviço Central de Proteção ao Crédito (SCPC). "O paciente vai até 

a farmácia particular com o programa ´Aqui tem Farmácia Popular´, mostra a receita e, 

quando apresenta o CPF, se estiver com débitos, não leva o medicamento para casa. 

Isso é um absurdo e não está previsto nas regras do programa", disse. (J.S.)  

 


